



平成27年(2015年)6月 横須賀市立長井小学校

校長 渡辺 文 NO. 3

連絡先 電話 856-1299



にっこり☆しっかり!

役割を果たしながら

5月30日(土)、晴天のもと予定通り運動会を実施することができました。

前日、かなりの量の雨が降ったことでグランドコンディションが心配されましたが、砂埃がたつことも少なく、ちょうど良い状態になりました。



今回の運動会では、子供たちの様子を見に来てくださった方々から、子供たちの一生懸命さをほめていただきました。



特に、高学年が、競技や演技はもちろん、自分の役割を十分理解し、意欲的に係りの活動を進めている様子を見て、「素早く動いていてテンポよく進行できていますね」「堂々としていて気持ちいいねえ」「体いっぱい使って声を出しているから、一緒に手拍子したくなる」など、お話しいただきました。



重い用具も友だちと力を合わせ素早く運ぶ用具係、分かりやすく抑揚をつけながら話す放送係、マイクなしでもグランドに響く声でエール交換・応援合戦する応援係。その他にも、次々にゴールしてくる個人走で自分の担当の子を間違えないよう順位の旗に連れて行く決勝係、その結果を確実に計算し掲示していく得点係、優しく下学年のお世話をしてくれた児童係、怪我した子が来ると手厚く対応しようと張り切って先生のお手伝いをした救護係。更に、開・閉会式での言葉や歌の伴奏、長井体操のお手本等々、5、6年生は様々な自分

に課せられた役割を一生懸命果たそうと頑張っていました。

この役割を果たそうとする高学年の姿を見て、下学年の子供たちも、競技・演技・応援に熱が一層入ったのだと思います。“素直で、意欲をもつと精一杯頑張る、”という長井の子の良さが出ていたと思います。

『失敗しても立ち上がれ! 全力出すぞ運動会』この今年のスローガンは、代表委員会が中心になり決定したのですが、このスローガン通り閉会式まで取り組むことができました。

これを自信に、そして活かして、これからの小学校生活が、より楽しく充実した毎日になるよう過ごして行ってほしいと思います。

最後になりましたが、練習期間子供たちの意欲の継続、健康管理にご協力いただき、また、

当日は子供たちの活躍の様子を見に来ていただき、大きな声援を送ってくださった皆様に感謝申し上げます。更に、朝早くからの学校周辺への協力依頼の掲示や閉会式終了後の片づけ・グラウンド復帰にご協力くださいました多くの皆様ありがとうございました。

今後も学校・保護者・地域が力を合わせ進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

子供たちの様子から



5月12日 市教育委員会との合同防災訓練

昨年度に引き続き、全市一斉の横須賀市教育委員会と学校の合同防災訓練を行いました。今回の訓練の目的は、震度5の地震発生とそれに伴っての大津波警報発令を想定し、子供たちはその時の避難方法を知ること、学校は市役所にある教育委員会との通信手段を円滑に操作できるようにすることでした。

この日は、『校庭に1次避難の後、大津波に備えて屋上に2次避難し、続いて3階の教室に移動してお家の方を待つ』という流れで行い、本校と隣接する長井保育園と少し離れたところに位置する長井婦人会保育園も本校に避難してくる訓練をしました。

まずは“自助”からです。子供たちは自分の命を守るため、『お・か・し・も』の約束を守りながら避難しました。これに加え6年生は“共助”を学びます。体力的に余裕のある6年生は、保育園の子に対し手を引いたり、「あと少し！」と声を掛けたりしながら、屋上までのたくさんの階段を上りました。

想定していた時間より、1次避難も2次避難も短い時間で行うことができました。ただ、実際の災害の時は、余震があったり、様々な落下物があったりと、歩みにくい状況も考えられますので、そのことを心しながら、“自助と共助の行動”がとれるようになって欲しいことを最後に伝えて訓練を終えました。お家でも是非、いざという時のことについて話し合っておいてください。

5月21日（木）交通安全教室

1年生と3年生を対象とした交通安全教室を実施しました。1年生は『ともだちが よんでも走るな 飛び出すな』の標語をもとに、道路の歩き方・横断歩道の渡り方について、3年生は、自転車の走り方・十字路での曲がり方、自転車の点検の仕方などを学びました。

私が本校に着任してから自転車に乗っての転倒事故が複数あり、また、子供たちの道路の歩き方、自転車の乗り方について地域の方から苦情をいただくこともありました。自分の命を守るため、また、地域の中でみんなが安全に安心して過ごしていくために、今回学んだことを活かしていくよう、学校でもお家でも子供たちに話していきましょう。よろしくお願いいたします。



今月の学校図書館開放日 6日(土)・13日(土)

火曜・水曜・金曜の朝 昨年度より、本校では、火・水・金曜日の1時間目の授業が始まる前の10分～15分間を、読書、計算、漢字の学習をコツコツ積み重ねる時間として設定しています。この時間が始まると、賑やかだった各クラスがシーンと静まりかえります。どの子も真剣な顔で取り組んでいます。